SVL Tagesschifahrt nach Zauchensee, 9. 2. 2019

Ungefähr 60 SVL Mitglieder und die Hälfte davon waren Kinder, erschienen pünktlich bei den Einstiegsstellen in den komfortablen Stockbus der Fa. Kastler der uns sicher nach Zauchensee und wieder zurück brachte. Durch den Urlauberschichtwechsel gab's zwar eine kleine Verzögerung im Bereich Salzburg Süd, aber das tat der guten Laune keinen Abbruch. Die Kids, die sich fast ausschließlich im "Obergeschoß" (teils eifrig) bewegten, schien das wohl am allerwenigsten zu stören.



Flachauwinkl empfing uns mit Sonnenschein und sehr gepflegten Pisten sodass einem wunderschönen Schitag nichts mehr im Wege stand, alle strömten in Gruppen oder Grüppchen in sämtliche Himmelsrichtungen aus und genossen den Tag auf ihre Weise.



Pünktlichst fanden sich Groß und Klein wieder beim Bus ein und Gott sei Dank gab's auch keine Wehwehchen zu beklagen (obwohl oder weil eh der Doc mit war).



Ein sehr schöner Schitag, der sicher dem/der einen oder anderen in guter Erinnerung bleiben wird.